

Chambre des Représentants.

SÉANCE DU 2 DÉCEMBRE 1840.

PROJETS DE LOIS

TENDANT A ACCORDER DIVERSES NATURALISATIONS.

MESSIEURS,

La commission des naturalisations a l'honneur de vous proposer les projets de lois suivants, sur des demandes en naturalisation ordinaire prises en considération par la Chambre et par le Sénat.

Le secrétaire,
D.-J. LEJEUNE.

Le président,
DU BUS AÏNT.

N° D'ORDRE DES PROJETS.	DATE ET NUMÉRO DES RAPPORTS CONCERNANT CHAQUE DEMANDE.	PROJETS DE LOIS.
1	9 mai 1837, n° 279.	<p style="text-align: center;"> Leopold,</p> <p style="text-align: center;"><i>Roi des Belges,</i></p> <p style="text-align: center;">A tous présents et à venir, salut.</p> <p>Vu la demande du sieur Tobie-Constant-Martin Morel, se disant né à Dunkerque (France), le 11 novembre 1787, quartier-maître du dépôt du 9^e régiment de ligne, tendant à obtenir la naturalisation ordinaire ;</p> <p>Attendu que les formalités prescrites par les art. 7 et 8 de la loi du 27 septembre 1835, ont été observées ;</p> <p>Attendu que le pétitionnaire a justifié des conditions d'âge et de résidence exigées par l'art. 5 de la dite loi,</p> <p>Nous avons, de commun accord avec les Chambres, décrété et nous ordonnons ce qui suit :</p> <p style="text-align: center;">ARTICLE UNIQUE.</p> <p>La naturalisation ordinaire est accordée audit sieur Tobie-Constant-Martin Morel.</p> <p>Mandons et ordonnons, etc.</p> <hr style="width: 10%; margin: 20px auto;"/> <p>La formule qui précède est applicable à chacune des demandes des sieurs :</p> <p>2 Id., n° 276. Lucien-Antoine Spinatsch, adjudant-sous-officier, au 14^e régiment de réserve, né à Schweinengin, âgé de 39 ans.</p> <p>3 3 avril 1838, n° 199. Louis-François Fariola, sergent au bataillon des sapeurs-mineurs.</p> <p>4 2 avril 1838, n° 181. Henri-Antoine-Renaud, dessinateur, à Bruxelles, né à Rotterdam, le 11 décembre 1814.</p> <p>5 3 avril 1838, n° 198. Simon-Henri-Barthelémy-Charles Friedhoff, sous-lieutenant au 17^e régiment de réserve, né à Oerlinghausen, principauté de la Lippe-Detmold, en Westphalie, le 15 août 1790.</p> <p>6 Id., n° 195. Jean Geyer, capitaine au 7^e régiment d'infanterie de ligne, né le 1^{er} août 1798, à Bliscastel (Bavière).</p>

N° D'ORDRE DES PROJETS.	DATE ET NUMÉRO DES RAPPORTS CONCERNANT CHAQUE DEMANDE.	PROJETS DE LOIS.
7	2 avril 1838, n° 193.	Jean-Jacques Fichaux, capitaine au 2 ^e régiment de chasseurs.
8	Id., n° 184.	Jean Thus, desservant à Berthem (Brabant), né à Gendringen (Hollande), le 27 juin 1788.
9	19 avril 1838, n° 158.	Jacques Nicolas Aubry, ancien employé des droits réunis, domicilié à Péruwelz (Hainaut), né à Suville, département de la Meurthe (France).
10	28 avril 1838, n° 235.	Félix Prot de Proszynski, lieutenant-colonel d'état-major, né au mois d'août 1799.
11	Id., n° 236.	Charles-Guillaume Bormann, capitaine d'artillerie, officier d'ordonnance du roi, né à Senfenberg (Saxe); il est âgé de 41 ans.
12	Id., n° 234.	Pierre-Bernard Thoorens, demeurant à Waterland-Oudemans, arrondissement d'Eecloo (Flandre orientale), né à Yzendyke (Hollande), le 25 novembre 1786.
13	30 avril 1840, n° 127.	Édouard Woeste, négociant à Bruxelles, né à Elberfeld (Prusse-Rhénane), le 27 mars 1796.
14	2 avril 1838, n° 189.	Jean Vandenberg, cultivateur à Oorderen (province d'Anvers), né à Hoogerheyden (Brabant septentrional), le 8 janvier 1787.
15	Id., n° 190.	Isidore Véry, négociant à Houffalize (Luxembourg), né à Poissy (France), le 28 septembre 1788.
16	3 avril 1838, n° 202.	Étienne Laurent, dit <i>Joubert</i> , demeurant à Tournai, né à Coulange-la-Vineuse, département de l'Yonne (France), le 15 avril 1789.
17	Id., n° 214.	Jean-Henri-Chrétien Lomnitz, né à Hambourg, ville libre, le 11 août 1810, ancien militaire.
18	2 avril 1838, n° 187.	Arnould Van Zeeland, né à Geldrop (Brabant septentrional), le 9 juillet 1802, instituteur communal.
19	19 mars 1838, n° 154.	Henri-Étienne-Auguste Lezan de Malisard, avocat à Bruxelles, né à Paris, le 26 juillet 1777.
20	3 avril 1838, n° 215.	J.-P. Cluysenaar, né à Kampen (Hollande), le 28 mars 1811, dessinateur, demeurant à Bruxelles.
21	19 mars 1838, n° 156.	Charles-Joseph-Désiré Levêque, secrétaire de la caisse hypothécaire, né à Lille, le 1 ^{er} décembre 1802, demeurant à Bruxelles.
22	Id., n° 155.	Maurice Oppenheim, négociant, capitaine de la garde civique et propriétaire, domicilié à Bruxelles, né à Francfort.
23	30 avril 1840, n° 128.	Jonathan-Raphaël Bischoffheim, né en 1808, à Mayence, demeurant à Bruxelles.